



Maßnahmenvorschläge zur Energieeinsparung im Rahmen der städtischen Weihnachtsbeleuchtung und des 11. Kurfürstlichen Weihnachtsmarktes 2022

Weihnachtsbeleuchtung

Zur effektiven Energieeinsparung bei der Weihnachtsbeleuchtung soll nur die Überspannung der Engelsflügel in der Carl-Theodor-Straße vorgesehen werden.

Verzicht der Weihnachtsbeleuchtung in folgenden Bereichen:

1. Lichtervorhänge Mannheimer Straße
2. Vorhänge Karlsruher Straße
3. Vorhänge Friedrichstraße
4. Engelsflügel an den Laternen Dreikönig-, Schloss- und Hebel-Straße
5. Sterneillumination Rathaus und Zugang zur Fußgängerzone

Illumination des Kurfürstlichen Weihnachtsmarktes

Reduzierung des Beleuchtungskonzeptes auf folgende Maßnahmen:

1. Illumination Schlossmittelbau
2. Illumination beider Wächterhäuschen
3. Beleuchtung der Wegeführung im Ehrenhof (Verkehrs- und Besuchersicherheit während einer Veranstaltung)
4. Beleuchtung Krippe neben der kath. Kirche mit der Kinderbaumschmückaktion
5. Beleuchtung sechs Meter hoher Baum als Kindertraumbaum

Die eingesetzten Strahler basieren auf einer LED Basis und sind somit energiesparender als herkömmliche Leuchtmittel.

Hinweis: Ziffern 1-3 abhängig von evtl. Vorgaben des Landes hinsichtlich des Schlosses.

Verzicht der Illumination des Kurfürstlichen Weihnachtsmarktes bei folgenden Gebäuden und Bereichen:

1. Palais Hirsch
2. Weg der Hofmusik
3. Angrenzende Schlossfassade im Schloss Ehrenhof
4. Zaunstäbe Schloss Ehrenhof
5. Zwei große Weihnachtsbäume Standort Schlossplatz

Ebenso wird auf eine Bühne mit Bühnen- und Lichttechnik verzichtet. Es wird nur eine Grundbeschallung auf dem Gelände vorgesehen.